

NOUVELLES DE LA CAMPAGNE.

D'un bout de l'année à l'autre, *Les Poudres de condition de cavalerie de Sheridan* devraient être administrées aux chevaux à l'étable. Les chevaux et autres animaux à l'herbe n'en devraient avoir que durant l'hiver et le printemps.—3 f.

Les officiers et soldats de l'armée, docteurs, pharmaciens, les hommes et femmes éminents partout s'accordent pour recommander le *Liniment Anodin de Johnson* comme le meilleur remède familial interne et externe qui soit en vente. C'est leur expérience.—3 f.

Le Sytop d'hypophosphite composé de Felsows par ses propriétés toniques et rénovatrices de la santé, restaureront plus promptement qu'aucune autre préparation connue, car c'est le meilleur remède pour les maladies affaiblissantes.

Manitoba.—Ce nom résonne si bien et est d'un caractère si romanesque, qu'il comporte un air de beauté invitante. Ce nom donne un charme qui aidera à augmenter la population de ce beau pays.

Nous avons souvent entendu dire qu'un bon nom valait mieux que des morceaux d'or, et qu'il avait toutes les faveurs. Il en est de même des Pillules et du grand remède Soshonnes,—cette médecine a cueilli d'innombrables lauriers à cause de ses bons effets de membres du clergé et d'une foule de citoyens éminents. Voyez le traité que votre droguiste vous donnera gratis.

AOÛT.

Le *Daily News*, de Montréal, croit savoir que plusieurs compagnies américaines ont proposé au gouvernement fédéral de construire le chemin de fer du Pacifique, pourvu qu'il leur accorde les concessions de terres réservées à cette entreprise.

La manufacture de chaussures de MM. Côté & Côté va recommencer ses opérations. Une nouvelle société vient d'être formée entre MM. Victor Côté, Louis Côté et Georges Côté. Nous souhaitons à la nouvelle société tout le succès désirable.

On nous informe que MM. P. E. et A. Roy de St. Pie sont sur le point de construire un établissement à vapeur près du village pour scier et travailler le bois, et filer le lin, la chauvre, la laine, etc. Avec l'esprit d'entreprise qui caractérise ces messieurs et les capitaux qui sont à leur disposition, la réussite de pareille entreprise ne laisse aucun doute.

A West Shefford M. Massé, jeune canadien plein d'avenir se fait spécialement remarquer par son esprit d'entreprise. Il est à la tête d'un moulin à scie, moulin à farine, moulin à carder, d'une factorie de râteaux et de manches à balais, toutes ces industries sont placées dans 4 bâtisses différentes et emploient un grand nombre d'ouvriers.

A Ispahan en Perse ville avec une population de 2 à 500,000 hommes, déjà plus de 27 milles personnes sont mortes de la peste et les victimes augmentent chaque jour.

Mais cela n'est rien en comparaison des rapports où la famine fait des ravages désoleants.

A Nozanderan plus de la moitié de la population a été victime de la famine.

Les district autrefois peuplés sont aujourd'hui déserts.

La petite vérole et le typhus font des ravages effrayants.

Les ours sont nombreux dans le voisinage d'Ottawa et causent des dommages considérables à l'avoine.

Le Révd. M. Chartier de Coaticook vient de faire l'acquisition d'une grande étendue de terrain situé entre les deux villages de Coaticook pour y construire une grande fonderie, y établir différentes industries et diviser le reste en lots pour bâtir. Le succès le plus complet couronnera sans aucun doute les efforts du zélé missionnaire.

Les moissons dans les comtés de Carleton et de Lanark promettent beaucoup et donneront plus que jamais, s'il faut en croire d'anciens cultivateurs.

La pluie que nous avons eue la semaine dernière a causé de grands ravages dans la paroisse des SS. Anges de Ham, jeudi 17 courant, une chaudière, ainsi qu'un moulin à scie et un conduit pour le moulin à farine, appartenant à M. Michel Gaudet de cette paroisse, ont été emportés par la rivière qui avait été grossie par la pluie. La perte s'élève à 500 piastres.

Les entrées pour l'Exposition Provinciale sont paraît-il, très-nombreuses. Les amusements ne manqueront pas; des arrangements d'édifices ont été fait pour que nous ayons des régates, il y aura aussi un théâtre français; un cirque, et un grand bal donné par les médecins de Québec, à l'Association médicale du Canada.—*Echo de Lévis*

—Au concours d'horticulture, la société d'Horticulture de Montréal a donné le premier prix à Sir Hug Allan de Ravenscrag, le second à M. C. J. Brydges, et le troisième à M. J. Molson.

Trois-cent vignettes pour 25 cts. Le voir c'est le croire, et nous le voyons dans le *Demorest's Monthly Magazine* pour le mois de Septembre, qui contient plus de 300 gravures de modes etc. Le même numéro contient un joli morceau de musique, intitulé, "Oh les échos de la montagne se joignent," de la littérature de choix et une infinité d'autres articles intéressants et amusants. Prix 25 cts ou \$3 par année. Publié au No. 833, Broadway New-York.

Peters Musical Monthly pour septembre est très-remarquable. Il semblerait impossible de l'améliorer, cependant chaque numéro de cette publication, surprend par le nouvel éclat qu'il revêt. Le présent numéro renferme pas moins de 15 morceaux de musique de grandeur ordinaire et on peut se procurer tout cela pour 30 cts.

L'Éditeur offre d'expédier les numéros de Juillet, Août et Septembre pour 15 cts. Adressez J. E. Peters 592 Broadway New-York.

Ottawa a été visité jeudi soir par l'un des plus terribles orages accompagnés de tonnerre, que nous avons éprouvés depuis des années.

Le tonnerre était extrêmement fort, et les éclairs vifs et continus. Cet orage dura plus de deux heures.

La résidence d'un citoyen d'Ottawa a été visitée par un éclair. Le fluide électrique a fait peu de dommages à la bâtisse, mais a tué tous les serins qui étaient dans la maison et le choc a été si fort que plusieurs personnes qui se trouvaient là dans le moment ont été insensibles pendant quelque temps.

Les rapports relativement à la maladie des pommes de terre en Irlande ont été exagérés.

Un rapport semi-officiel publié aujourd'hui dit que la récolte de ce tubercule sera bonne cette année.

Il sera demandé un acte pour faire un chemin de bois ou de fer de Waterloo à Sherbrooke par Magog.

Avis aux tonneliers.—On nous prie d'annoncer qu'aucun Tonnelier ne réside en cette ville et qu'en conséquence, un ouvrier de ce genre, ayant quelque capacité, rencontrerait en s'établissant ici, le support des principales maisons de la ville et du public en général et y trouverait une situation lucrative.—*Franco Canadien*.

Nous apprenons que la compagnie forestière française est sur le point d'acheter—si elle ne l'a pas déjà fait—la seigneurie de Ste Anne de la Pêrade dans le dessein d'y établir plusieurs familles d'anciens et loyaux qui vouldent immigrer en Canada.

—Ontario a beaucoup souffert cet été par les incendies de forêts. Jeudi dernier six enfants ont été brûlés à mort en cueillant des framboises dans un abatis où le feu ravageait. Les cris des pauvres petits malheureux étaient pitoyables à entendre. Il était impossible de leur donner aucun secours.

—On nous prie d'annoncer que le temps fixé pour les entrées à l'exposition provinciale, tant pour la partie industrielle que pour la partie agricole, a été prolongée jusqu'à jeudi, le 6 septembre prochain.

—La législature du New-Hampshire a passé une loi qui oblige chaque père ou tuteur d'envoyer son enfant à l'école, au moins deux semaines par année, sous peine d'une amende de 10 piastres pour la première infraction et de \$20 pour la seconde.

Le melon d'eau de l'Alabama malgré son poids respectable de 57 livres et trois-quarts, est obligé de s'incliner devant celui de 73 lbs., et 9 oz. qu'un fruitier de la Californie a envoyé à l'exposition agricole de son comté.

La *Gazette de Sorel* nous vante le tabac de St François et de la Baie du Febvre. Nous pouvons dire à notre tour que M. L. Héroux d'Yamachiche, a du tabac dont les feuilles mesurent jusqu'à 26 pouces de larges sur 42 de long.

On nous prie dit le *Journal de Québec* de prévenir le public et particulièrement les personnes engagées dans les affaires commerciales, qu'il y a en ce moment, à Québec, un certain nombre de filous bien connus, venus des Etats-Unis. Ils sont strictement surveillés par la police, néanmoins il est bon que tout le monde soit sur ses gardes.

On parle de l'établissement d'une manufacture de laine sur la rivière Nicolet. M. Manseau, marchand de la Baie du Febvre, serait à la tête de l'entreprise. Le succès de la manufacture d'Yamachiche est devenu un exemple encourageant. Tant mieux!

Samedi, le 19 du courant, l'engin destiné au service de la section Est du chemin à bois de Sorel et Drummondville a atteint le village de Wickham.

L'arrivée de cet engin à Wickham a donné lieu à une véritable ovation. Un grand nombre de personnes s'étaient rassemblées à la résidence de M. Joseph Boisvert; lorsque l'engin y arriva, des Dames venaient audevant et en ornèrent le frontispice d'une magnifique couronne de fleurs. Quelques arpents plus loin, M. McCabe, cultivateur de l'endroit, entendant le sifflet de la locomotive, accourut de son champ, portant une javelle de blé qu'il attacha au milieu de la guirlande de fleurs. Cette inauguration improvisée porte un cachet emblématique d'un caractère très-élevé. La locomotive en parcourant la nouvelle voie, et en ouvrant de nouvelles terres un nouveau commerce, de nouvelles industries doit en effet répandre partout sur son passage l'abondance et la richesse, dont le blé et les fleurs sont des emblèmes.